

4月のご意見箱

回収日付/場所	ご意見	
4月19日(月) A館玄関	長門在宅リハビリテーションクリニックで、利用者の中に毎回終わってから、皆さんの利用する洗面台で顔を洗い、うがいをする人がいます。うがいも上を向いてガラガラペエと吐き出します。もうだいぶ長い間続いていますので、ご存じとは思いますが、なにか特別な理由がある人でしょうか、それにしてもコロナ禍の中、違う方法もあるのではないのでしょうか。手を洗うくらいに留められないものでしょうか。とても不潔な気がします。	ご意見をいただき、ありがとうございます。 ご指摘の箇所にはポスター等で注意喚起を行います。 外から帰ってきたときや、作業をした後、食事の前など、ついつい何も考えずに手洗い、うがいをする習慣が身についている方がいらっしゃると思います。インターネット情報では、自信の感染に気付かない人が、天井に顔を向けて『ガラガラ〜』とやると、ウイルスの混じった飛沫が飛び散り、周囲の人を飛沫感染させてしまう可能性があるとのこと。何よりも、『ガラガラ〜』の行為自体を不快と感じられる方もいらっしゃると思いますので、周囲に気を配り、場所を考えながらエチケットを守って衛生管理に努めましょう。
4月20日(火) A館玄関	母が脳梗塞した時に、脳外科の先生に助けていただきました。身体のマヒも残らず言葉も戻り、先生には家族一同本当に感謝しております。もう長門には来なくなると聞きました。残念です。素晴らしい先生にここで巡りあえて母が復活できたこと、忘れません。ありがとうございました。どんな言葉で感謝を伝えたら良いのかわかりません。先生の今後のご活躍を祈っております。本当に本当にありがとうございました。	ご意見をいただき、ありがとうございます。 お母さまが元気になられて本当に良かったですね。別れは辛いものですが、先生も大分県内におりますので、またどこかでお会いする機会があるかもしれません。まずは、皆様も先生もおからだを大切にしてください。

※掲示しているご意見につきましては、当院のホームページにも掲載しています。ホームページでは、過去にお寄せいただいたご意見もご覧いただくことができます。